

Besuch beim Bürgermeister

In den letzten Wochen hat die Klasse 4 im Fach Heimat- und Sachunterricht das Thema Gemeinde behandelt. Die unterschiedlichen Ämter, Aufgaben des Gemeinderats und des Bürgermeisters, sowie Besonderheiten von Massing wurden erlernt. Da freute es die Klasse natürlich sehr, dass sie die Gemeinde am 14.12.2023 vor Ort besuchen durfte. Der 1. Bürgermeister Herr Thiel begrüßte uns recht herzlich und lud uns in den großen Sitzungssaal ein. Dort konnten wir ihm dann viele Fragen zu seiner Aufgabe als Bürgermeister stellen. Wir erhielten einen Einblick darüber, wie sein Arbeitsalltag abläuft. Er zeigte uns sogar ein Foto von der legendären Bürgermeisterkette. Als Stärkung erhielten wir eine Breze und ein Getränk. Wir bedanken uns für den Besuch und freuen uns, wenn Herr Thiel bald mal wieder bei uns in der Schule vorbeischaut.